

El Teatro Moderno abre sus puertas el 3 de marzo



El Ayuntamiento ultima los detalles de su apertura./J. Roperó

El Teatro Moderno de Guadalajara volverá a abrir sus puertas el próximo martes 3 de marzo, con la música de Ara Malikian & Fernando

Egozcue, para cuyo concierto titulado 'Con los ojos cerrados' ya están las entradas agotadas. Desde ese día, se sucederá una progra-

mación para todos los gustos y edades, compuesta de espectáculos musicales, teatro familiar, circo, danza y cine.

Inaugurado el Centro de Familia

El Centro de Familia Cuarteres del Henares ya es una realidad. El alcalde, Antonio Román, junto a la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, inauguraron un edificio en el que se ofertarán servicios como ludoteca en inglés, atención asistencial, consulta joven, oficina municipal de voluntariado o servicio de inmigración, al mismo tiempo que tendrá espacios para las asociaciones de la ciudad.



El Cuarterel del Henares ha sido completamente remodelado./J.R.

Guadalajara tendrá su Ciudad del Fútbol

La primera fase de la Ciudad del Fútbol de Guadalajara, que consta de cinco campos, comenzará a ejecutarse a lo largo de este verano. El proyecto presentado

por el Ayuntamiento también incluye la ejecución de dos fases más y, entre otros aspectos, contempla la ejecución de un estadio para 10.000 espectadores.



Aspecto que tendrá la Ciudad del Fútbol./Gu30D

Nuevas ayudas para el fomento del empleo

El Ayuntamiento destinará a una nueva convocatoria de ayudas para el fomento del empleo local 350.000 euros. Las beneficiarias serán

las empresas que formalicen contratos con trabajadores desempleados. Las empresas deben ser de Guadalajara.

►► Actualidad

- El Ayuntamiento vuelve a obtener superávit
- Arranca el programa de actividades para mayores de 55 años

►► Deporte

- El Pedro Escartín acogerá el partido de fútbol femenino entre España y Nueva Zelanda el próximo martes

Ya están operativos los cambios de las líneas de autobús

Los concejales del equipo de Gobierno explicaron a los vecinos las modificaciones

El pasado 24 de febrero, comenzaron a estar operativos los cambios que ha introducido el Ayuntamiento de Guadalajara en algunas líneas del servicio de transporte urbano. Se están ultimando los cambios de postes y marquesinas y se proseguirá durante toda la semana con la labor que está realizando una informadora en los diferentes itinerarios.

La semana pasada fueron los concejales del equipo de Gobierno quienes explicaron a los vecinos las modificaciones y les resolvieron personalmente las dudas. Además se han buzoneado en la ciudad 36.000 mapas guías con los nuevos itinerarios.



Antonio Román, al igual que sus concejales, ha explicado los cambios a los vecinos./J.R.

Los cambios darán respuesta a casi la totalidad de las sugerencias planteadas por los ciudadanos después

de que en abril de 2013 comenzara a prestar servicio ALSA, actual empresa adjudicataria.

Los ciudadanos de Guadalajara tienen a su disposición un teléfono de consulta, el 900 813 338. También

existe un correo electrónico donde se pueden plantear dudas: infobusguada@alsa.es.

ITINERARIOS DE LAS LÍNEAS MODIFICADAS

LÍNEA CIRCULAR 1

Renfe, c. Francisco Aritio, Paseo de la Estación, Glorieta del Molino, Av. de Pedro Sanz Vázquez, calle Dos de Mayo, Av. del Ejército, calle Bolarque, Bulevar de Entrepeñas, c. Victoria Kent, Bulevar Clara Campoamor, Av. Concepción Arenal, c. Prado de Taracena, Bulevar de las Sirenas, Bulevar del Alto Tajo, c. San Isidro, c. Cáceres, Cuesta de Hita, Av. Barcelona, Plaza Bejanque, c. Zaragoza, glorieta de la Unión Europea, c. Colombia, Av. Venezuela, Av. Ricardo Velázquez Bosco, Av. Santa María Micaela, Ferial, c. Felipe Solano Antelo, c. Toledo, c. San Agustín, Hospital, c. del Donante de Sangre, c. Toledo, Av. de Castilla, c. Constitución, c. Julián Besteiro, c. Camilo José Cela, Renfe.

LÍNEA CIRCULAR 2

Renfe, c. Francisco Aritio, c. Julián Besteiro, c. Constitución, Av. de Castilla, c. Toledo, glorieta de la Pl. Europa, Av. Eduardo Guitián, glorieta de los Aparejadores y de la Arquitectura Técnica, Av. Eduardo Guitián, c. San Agustín, Hospital, c. del Donante de Sangre, c. Felipe Solano Antelo, c. Ferial, Av. Santa María Micaela, Av. Ricardo Velázquez Bosco, Av. Venezuela, Av. América, c. Zaragoza, c. San Isidro, Bulevar del Alto Tajo, Bulevar de las Sirenas, c. Prado de Taracena, Av. Concepción Arenal, Bulevar Clara Campoamor, c. Victoria Kent, Bulevar de Entrepeñas, c. Bolarque, Av. del Ejército, c. Dos de Mayo, Av. de Pedro Sanz Vázquez, glorieta del Molino, Paseo de la Estación, c. Francisco Aritio, Renfe.

LÍNEA 4

Los Manantiales (c. la Isabela), c. Francisco Aritio, Renfe, Paseo de la Estación, c. Madrid, Av. del Ejército, c. Dos de Mayo, c. Hermanos Fernández Galiano, Av. de Pedro Sanz Vázquez, c. Cifuentes, Paseo del Doctor Fernández Iparraguirre, c. Virgen del Amparo, c. Toledo, c. San Agustín, Hospital, c. del Donante de Sangre, c. Toledo, c. Felipe Solano Antelo, c. Ferial, c. Francisco Paula Barrera, c. Jadraque, c. Felipe Solano Antelo, c. Toledo, c. Virgen del Amparo, Plaza del capitán Boixareu Rivera, Plaza Bejanque, c. Doctor Ramón y Cajal, c. Ingeniero Mariño, c. Madrid, Paseo de la Estación, c. Francisco Aritio, Renfe, c. Francisco Aritio, Los Manantiales (c. la Isabela).

LÍNEA 5

Av. de Francia, c. Zaragoza, c. Cáceres, c. Cuesta de Hita, Av. Barcelona, c. Segovia, c. Zaragoza, Plaza Bejanque, Plaza del capitán Boixareu Rivera, Paseo del Doctor Fernández Iparraguirre, Cuesta de Matadero, c. Cardenal González de Mendoza, Av. del Ejército, c. Jovellanos, c. Antonio Buero Vallejo, c. de Roncesvalles, c. de Méjico, c. San Quintín, A-2, c. Francisco Aritio, c. Solares, c. Isabela, c. de Carabaña, c. de Buenafuente, c. Julián Besteiro, Av. del Ejército, c. Cardenal González de Mendoza, Paseo del Doctor Fernández Iparraguirre, Plaza del capitán Boixareu Rivera, Plaza Bejanque, c. Zaragoza, c. San Isidro, Bulevar del Alto Tajo.

LÍNEA 6

Renfe, c. Francisco Aritio, Paseo de la Estación, Av. de Pedro Sanz Vázquez, c. Dos de Mayo, Av. del Ejército, c. Bolarque, Bulevar de Entrepeñas, c. Victoria Kent, Bulevar Clara Campoamor, Av. Concepción Arenal, Av. Aguas Vivas, Av. Mercedes Gaibrois, c. Victoria Kent, Bulevar de Entrepeñas, c. Bolarque, Av. del Ejército, c. Dos de Mayo, Av. de Pedro Sanz Vázquez, Paseo de la Estación, c. Francisco Aritio, Renfe.

LÍNEA 7

c. Dos de Mayo (Estación de autobuses), c. Cardenal González de Mendoza, Paseo del Doctor Fernández Iparraguirre, Plaza del capitán Boixareu Rivera, Plaza Bejanque, c. Zaragoza, Av. de Francia, Iriepal, Taracena, Av. de Francia, c. Zaragoza, Plaza Bejanque, Plaza del capitán Boixareu Rivera, Paseo del Doctor Fernández Iparraguirre, Cuesta de Matadero, c. Cardenal González de Mendoza, c. Dos de Mayo (Estación de autobuses).

SERVICIO AL POLIGONO DEL HENARES (A DEMANDA)

Estación de Renfe, Francisco Aritio, carretera Humanes, carretera Marchamalo, Av. Cristóbal Colón, c. Vasco Núñez de Balboa, c. Nunneaton, c. Francisco Pizarro, rotonda ctra. Marchamalo, c. Francisco Pizarro, Av. Cristóbal Colón, Carretera Marchamalo, carretera Humanes, Francisco Aritio, Estación de Renfe.

**El resto de líneas se mantienen igual*

El Teatro Moderno reabre sus puertas el 3 de marzo

Ara Malikian y Fernando Egozcue estrenan una programación atractiva y para todos los gustos

El Ayuntamiento de Guadalajara reabrirá el Teatro Moderno el 3 de marzo. Lo hará con la actuación de Ara Malikian & Fernando Egozcue 'Con los ojos cerrados', que dará inicio a una programación atractiva, variada, para todos los gustos y para todas las edades. El anuncio lo ha realizado el Alcalde, Antonio Román, quien acompañado de la concejala de Cultura, Isabel Nogueroles, ha recordado que "esta apertura es fruto de la colaboración, empeño y esfuerzo del Ayuntamiento de Guadalajara y del Gobierno de Castilla-La Mancha".

Una vez resueltos los problemas estructurales del edificio, el Ayuntamiento está listo para llenar de cultura un renovado espacio escénico que cuenta con 208 butacas. En la elaboración de la programación, se ha pensado en todas las edades, y además se ha

creado la tarjeta Abonados al Moderno, para que las personas que acudan habitualmente puedan beneficiarse de descuentos sobre el precio oficial. "La tarjeta que ponemos en marcha es personal e intransferible. Tiene un coste de 3 € y una validez desde su fecha de adquisición hasta el 31 de diciembre de 2016. Permite obtener descuentos del 10 % en los espectáculos indicados, pero si además se dispone de la tarjeta XGua-da se obtendrá una bonificación de un 12 %".

El Ayuntamiento de Guadalajara ha vuelto a apostar por aplicar una política de precios popular, que permita disfrutar a todos los vecinos de la programación que se va a desarrollar en este escenario. Los espectáculos infantiles tendrán un precio de 6 euros y el resto de 10 euros. El cine tendrá un precio de 2 euros.



El Alcalde y los concejales visitaron el Teatro Moderno./J. Roperio

El Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, ha realizado una visita al Teatro Moderno. "Queremos que sea un espacio polivalente, que se sume a los creados en los últimos años en la ciudad. Hemos pasado de tener únicamente el Buero Vallejo a contar con el Centro Municipal Integrado, el Espacio TYCE, el Moderno y muy pronto con el Museo Francisco Sobrino. Es una apuesta clara por mejorar la oferta cultural de Guadalajara", ha señalado.

Programación del Teatro Moderno

MÚSICA

Martes 3 de marzo. 20:00 horas. Reapertura del Teatro Moderno. Ara Malikian & Fernando Egozcue 'Con los ojos cerrados'. (entradas agotadas)

Jueves 9 de abril. 20:00 horas. Boo Boo Davis

Jueves 23 de abril. 20:00 horas. Sandra Carrasco 'Océano'

Jueves 30 de abril. 20:00 horas. Carmen París

Jueves 14 de mayo. 20:00 horas. Leburn Maddox "Soul Night"
Teatro para adultos

Jueves 12 de marzo. 20:00 horas. André y Dorine

Jueves 19 de marzo. 20:00 horas. La mudanza

Jueves 26 de marzo. 20:00 horas. Splash

Jueves 16 de abril. 20:00 horas. Oua Umplute, el Funeral

Sábado 25 de abril. 20:00 horas. Action Man

TEATRO FAMILIAR

Domingo 22 de marzo. 17:30 horas. El gallo de las veletas. Pre-

mio mejor espectáculo FETEN 2013

Domingo 19 de abril. 17:30 horas. Teatro infantil: Fly, el hombre pájaro

Domingo 10 de mayo. 17:30 horas. Pulgarcito

Domingo 17 de mayo. 17:30 horas. Forest Tales

Sábado 30 de mayo. 17:30 horas. Little Red Riding Hood.

CIRCO

Domingo 12 de abril. 17:30 horas. Don not disturb (No molestar)

DANZA

Domingo 8 de marzo. 17:30 horas. Burbujas de papel

CINE

MARZO

Domingo 15: Hook, el capitán garfio. 17:30 h. Director: Steven Spielberg, 1991

Miércoles 18: Asesinato en el Orient Express. 19:00 h. Sidney Lumet, 1974

Miércoles 25: El Dorado. 19:00 h. Carlos Saura, 1987

ABRIL

Miércoles 8: Encadenados. 19:00 h. Alfred Hitchcock, 1946

Domingo 26: 101 Dálmatas. 17:30 h. Wolfgang Reitherman, Clyde Geronimi y Hamilton Luske, 1961

Miércoles 29: El Concierto. 19:00 h. Radu Mihaileanu, 2009

MAYO

Domingo 3: Fievel y el nuevo mundo. 17:30 h. Don Bluth, 1986

Miércoles 6: La joven de la perla. 19:00 h. Peter Webber, 2003

Miércoles 20: Bodas y prejuicios. 19:00 h. Gurinder Chadha, 2004

DÍA DEL CINÉFILO

Martes 10 de marzo: El extraño caso de Angélica. 20:00 h. Manoel de Oliveira, 2010. V.O. con subtítulos en español

Martes 14 de abril: Calcuta 71. 20:00 h. Mrinal Sen, 1971. V.O. con subtítulos en español.

Martes 12 de mayo: Tierra de abundancia. 20:00 h. Wim Wenders, 2004.

Poesía:

Viernes 24 de abril. 11:00 h. El Poemazo (concertado con centros educativos)

Arriversos (Festival de poesía). Entrada gratuita previa retirada de la invitación

Jueves 7 de mayo. 20:00 h. "Los caminos de Federico" por Flor Saraví.

Sábado 9 de mayo. 20:00 h. "Retrato de Santa Teresa" por Grupo El Observatorio

Las entradas pueden ser adquiridas en la taquilla del Teatro Auditorio Buero Vallejo, los martes y jueves de 10:30 a 12:30 horas. Por las tardes, de martes a viernes y días de función, de 18:00 a 20:00 horas. También en el propio Teatro Moderno, una hora antes del comienzo de la actuación, los días de función. Internet: www.entradas.com. Call Center: 902 303 888.

La apertura del tráfico en el Casco Histórico se producirá en los próximos días

El primer tramo adoquinado de Teniente Figueroa quedará reservado para vehículos autorizados

El Ayuntamiento de Guadalajara está ultimando la remodelación de las calles Teniente Figueroa, Miguel Fluiters y Plaza de Dávalos. La recepción de las obras es inminente, tal y como ha señalado el teniente de Alcalde, Jaime Carnicero.

Jaime Carnicero ha destacado que, por petición de vecinos y comerciantes, la calle Teniente Figueroa, en su entrada desde Miguel Fluiters, tendrá un acceso limitado a vehículos autorizados para respetar la zona estancial adoquinada que se ha creado en este lugar.

De esta manera, los vehículos que circulen por la calle Miguel Fluiters deberán continuar hasta Benito Hernando, si quieren dirigirse al Eje Cultural o la Cuesta Calderón, o bien girar a la derecha para acceder a la Plaza de Dávalos y Travesía Alvarfáñez de Minaya.

Para acceder desde Miguel Fluiters a Teniente Figueroa, se tendrá que circular por Benito Hernando y bajar por Cronista Juan Catalina.

En el caso de los conductores que circulen por el Eje Cultural, hay que recordar que las obras de remodelación han creado un nuevo



Nuevo acceso a la Biblioteca Municipal./J. Ropero

acceso desde Ingeniero Mariño a Teniente Figueroa que tiene salida por la calle Teniente Gonzalo Herranz.

Jaime Carnicero ha querido destacar el trabajo desarrollado por el Ayuntamiento de Guadalajara para "hacer visibles" conjuntos histórico-artísticos como es el caso de las obras y la ilu-

minación que ahora han dado relevancia a los monumentos del templo de Santiago o el Convento de la Piedad y que también permitieron redescubrir las fachadas de las iglesias de San Nicolás y El Carmen, así como la antigua cárcel de mujeres en la calle Ángel Martín Puebla.



Nueva zona estancial frente a la iglesia de Santiago./J. R.

Guadalajara avanza para convertirse en una ciudad inteligente

El Ayuntamiento ha sido seleccionado por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo, dentro de la convocatoria de la Agenda Digital para España con la que se pretende impulsar las ciudades inteligentes.

La iniciativa presentada por el Ayuntamiento a esta convocatoria se ha denominado "Guadalajara conect@" y tiene como finalidad dar continuidad a la implantación de nuevos sistemas tecnológicos en la ciudad, de modo que ayuden a su transformación en el modelo impulsado por el actual equipo de Gobierno de ciudad inteligente o "Smart City".

Sus principales ámbitos de actuación son la mejora de la movilidad en casco histórico a

través de la implantación de aparcamientos inteligentes, la accesibilidad de los ciudadanos y turistas a la información mediante la implantación de una plataforma de visualización de información urbana (pantallas urbanas) e implantación de una plataforma inteligente transversal que informe sobre los diferentes servicios municipales, mejora de la comunicación y mejora de los servicios turísticos.

El presupuesto para poner en marcha la iniciativa "Guadalajara conect@" es de 992.852,69 euros y el Ayuntamiento colabora con un 30% de esta cantidad. Está previsto que el Ministerio de Industria y Energía financie el resto.

Guadalajara disfrutará de su propia Ciudad del Fútbol

La primera fase, con cinco campos, se empezará a ejecutar a lo largo de este verano



El Alcalde, Antonio Román, presentó el proyecto junto a los concejales Eladio Freijo y Jaime Carnicero./J. Roperero

El Ayuntamiento de Guadalajara emprenderá otro nuevo y ambicioso proyecto deportivo: la denominada Ciudad del Fútbol. Se ejecutará en parcelas situadas en el Remate de las Cañas y la Ampliación de Aguas Vivas, y responde a la firme apuesta por seguir mejorando e incrementando las instalaciones deportivas de la ciudad con un objetivo: hacer del deporte un estilo de vida en Guadalajara.

El proyecto se dividirá en tres fases. La primera de ellas contempla la ejecución de dos campos de fútbol 7 y uno de fútbol 11, más un pabellón destinado a los vestuarios y una cafetería. Con las mejoras que presenten las empresas interesadas en sus ofertas, podría construirse otro campo de fútbol 11 más y otro de fútbol 7. Dichas instalaciones se ubicarán en una parcela municipal de 55.816,15 metros cuadrados de extensión, situada en el Remate de las Cañas. Su presupuesto asciende a 1,1 millones de euros. Los trabajos de ejecu-

ción de esta primera fase podrían comenzar este verano, de modo que, tras un plazo previsto de nueve meses, podrían estar concluidos en primavera de 2016.

Más campos

La segunda fase se situará en la misma ubicación, en el Remate de las Cañas, junto a las calles El Pinar y aveni-

da El Juncal. Consistiría en la construcción de un estadio de fútbol con capacidad para 10.000 espectadores. En este caso, la inversión ascendería a los diez millones de euros. Ante la imposibilidad de afrontarla con cargo a los presupuestos municipales, se desarrollaría con ayuda de otras administraciones o a través de la

colaboración público-privada.

La tercera fase incluirá la construcción de ocho campos más de fútbol 7 y dos de fútbol 11, y sus vestuarios. Estarán ubicados en dos parcelas de 45.481,26 m² y 19.599,38 m², situadas en la Ampliación de Aguas Vivas, junto a la Avenida de Aguas Vivas. En este caso

la inversión prevista es de dos millones de euros. El Ayuntamiento ha optado por aglutinar en un mismo emplazamiento estas infraestructuras respondiendo a un criterio de eficacia en la gestión.

Los clubes de fútbol de Guadalajara han acogido con satisfacción este anuncio.



Infografía de cómo será la Ciudad del Fútbol de Guadalajara./Gu30D



Guadalajara es ahora más verde, saludable, eficiente y transparente

Uno de los objetivos principales del Ayuntamiento ha sido conseguir que nuestra ciudad se consolide en el respeto al medio ambiente, sea más sostenible, más saludable y más eficiente.

Somos una de las ciudades españolas con más metros cuadrados de zonas verdes por habitante.

Nuestra ciudad está ahora más limpia y cuidada.

Apostamos por las nuevas tecnologías que consiguen eficiencia energética y ahorro, lo que ha permitido volver a bajar los impuestos en 2015.

Hemos puesto en marcha actuaciones que han redundado en ofrecer a nuestros vecinos servicios de mayor calidad.

Juntos hemos conseguido una ciudad en la que vivir mejor.

Presume de Guadalajara.



**AYUNTAMIENTO
DE GUADALAJARA**

El Ayuntamiento vuelve a obtener superávit

Será de alrededor de 3 millones, el doble del obtenido en 2013

El Ayuntamiento de Guadalajara volverá a cerrar un nuevo ejercicio con superávit. Así lo ha anunciado el Alcalde, Antonio Román, quien, acompañado del concejal de Economía y Hacienda, Alfonso Esteban, ha señalado que dicho superávit será de alrededor de tres millones de euros, el doble del correspondiente a 2013.

Superávit en los últimos ocho ejercicios

Antonio Román ha subrayado que desde 2007 el Ayuntamiento de Guadalajara ha obtenido superávit en los ocho ejercicios, fruto de la buena gestión económica emprendida. Tal y como ha manifestado, el superávit podrá destinarse a amortizar deuda o a inversiones financieramente

sostenibles a ejecutar en 2015. Es muy probable que la liquidación vaya al pleno de marzo y después ya podrá definirse a qué se va a destinar.

Se da la circunstancia de que en 2014 se va a obtener más superávit que en 2013 habiendo gastado 1,2 millones más en inversiones. También se ha contenido el gasto. En 2013 los gastos por operaciones corrientes fueron de 56.687.000 euros y en 2014, de 56.505.443 euros.

Por otro lado, el Ayuntamiento de Guadalajara ha anticipado la finalización del Plan de Ajuste, dado que ha cumplido con los requisitos establecidos en el Real Decreto 8/2014 de 4 de julio, al haber refinanciado el préstamo que formalizó en su día con el fondo para la financia-



Antonio Román junto a Alfonso Esteban.../J. Ropero

ción del pago a proveedores, al haber cumplido con los objetivos de estabilidad presupuestaria y de regla de gasto, y al estar cumpliendo con los plazos de pago a proveedores establecidos en la Ley de Mo-

rosidad.

A pesar de que el Plan de Ajuste quede sin efecto, Antonio Román ha asegurado que el Ayuntamiento seguirá aplicando las mismas medidas económicas. El Alcalde

ha recordado que eso les ha permitido bajar los impuestos en 2015 por segundo año consecutivo. "Desde 1979 no se había producido en la historia de este Ayuntamiento un hecho similar".

Nuevas ayudas para el fomento del empleo local

El Ayuntamiento destinará a ellas 350.000 euros

El Ayuntamiento ha aprobado una nueva convocatoria de subvenciones para el fomento del empleo local, mediante la contratación de jóvenes y trabajadores desempleados que tengan una situación de emergencia social en 2015. Se van a destinar 350.000 euros.

Las beneficiarias de estas subvenciones son las empresas, ya sean personas físicas o jurídicas de carácter privado, y las comunidades de bienes, sociedades civiles y entidades sin ánimo de lucro que formalicen contratos con trabajadores desempleados. Las empresas deben ser de Guadalajara y desarrollar aquí su actividad.

Serán subvencionables los contratos realizados en cualquiera de las modalidades contractuales vigentes que sean a personas empadronadas en Guadalajara con un antigüedad mínima de seis meses, desempleadas e inscritas como demandantes de empleo en la Oficina de Empleo de la

Junta con carácter previo a la contratación, con una antigüedad mínima de seis meses, salvo en el caso de mujeres con hijos menores de tres años, que deberán tener una antigüedad mínima de inscripción de un mes y personas inscritas en la OLED.

Los perfiles de las personas que pueden ser beneficiarias de estas ayudas son menores de 30 años, mujeres mayores de 30 años, parados de larga duración, mayores de 55 años, trabajadores desempleados que, habiendo trabajado previamente, no hayan trabajado más de seis meses en los últi-

mos años, personas a las que les reste seis meses o menos para obtener una pensión de jubilación y mujeres con hijos menores de tres años.

La cuantía máxima total de las ayudas será de 3.100 euros por cada contratación realizada. Si el contrato es indefinido se incrementará la ayuda en 1.000 euros adicionales. El número máximo de contratos a subvencionar por las empresas será de cuatro.

El plazo de presentación de solicitudes por parte de las empresas será de dos meses tras su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia.



Carnicero y Jiménez presentaron las ayudas./J. Ropero

El Ayuntamiento destinará otros 140.000 euros a proyectos sociales

El Ayuntamiento de Guadalajara va a destinar otros 140.000 euros al desarrollo de diferentes proyectos de carácter social.

Programas de ayuda a la infancia

Para reforzar el trabajo que se viene realizando de apoyo a niños de familias en especial situación de necesidad y vulnerabilidad, se destinarán 10.000 euros, en concreto, para acciones que se llevan a cabo a través de Cruz Roja, dentro del programa Éxito escolar. Entre otras actuaciones, los niños reciben apoyo en las tareas escolares y se les proporciona la merienda. A partir de ahora el servicio se ampliará también al centro de Manantiales.

30.000 euros para mayores

Para el desarrollo de los convenios de proximidad y del programa Ayúdanos a perma-

necer en casa, se destinará la cantidad de 30.000 euros. Estas acciones, que se prestan a través de Cruz Roja y Cáritas Diocesana, facilitan la atención personalizada a personas mayores. En la actualidad se benefician unas 400. La adecuación y mejora de las condiciones de habitabilidad de las 96 viviendas sociales de San Vicente de Paúl se ha dotado con otros 30.000 euros.

70.000 euros para ayudas de emergencia

Del total consignado para proyectos de contenido social, la parte más importante se la lleva el capítulo de las aportaciones individuales y las ayudas de emergencia, con una dotación de 70.000 euros. A través de estas acciones se da amparo a familias en situaciones de extrema necesidad. Las ayudas se tramitan a propuesta de los trabajadores sociales del Ayuntamiento.

Inaugurado el Centro de Familia Cuartel del Henares

El Ayuntamiento ha invertido en él alrededor de dos millones de euros
Dará servicio a toda la ciudad y especialmente al barrio de Los Manantiales



El Centro de Familia fue inaugurado por el Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, junto a la Presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal./J. R.

El alcalde de Guadalajara, Antonio Román, y la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, inauguraron el Centro de Familia Cuartel del Henares, en Los Manantiales, que dará servicio a toda la ciudad y de forma especial a los vecinos de dicho barrio. Román dijo que "esto es mucho más que la apertura de una nueva instalación municipal. Es la presentación del espectacular trabajo de rehabilitación que el Ayuntamiento ha emprendido sobre uno de los edificios más importantes de nuestro patrimonio, y también el punto de partida de un centro hecho por y para las familias de Guadalajara".

El nuevo Centro de Familia se sitúa en el conocido como Cuartel del Henares, edificio de 1920, situado en los terrenos que ocupó el Servicio de Aerostación español. En sus 1.600 metros cuadrados de extensión, en sus tres naves

y tres plantas, se distribuyen servicios destinados a todas las etapas de la vida, desde la infancia hasta la vejez. "Es un espacio de servicio, convivencia e interrelación".

Más servicios

Este centro dispondrá de ludoteca en inglés para favorecer la conciliación de la

vida laboral y familiar, servicio de atención asistencial, y una consulta joven. En él se van a desarrollar a partir de marzo programas de envejecimiento activo, cursos para los más mayores y talleres para toda la familia. Será la sede del servicio de inmigración -hoy este barrio es uno de los que mayor número de

inmigrantes registra-. Acogerá la Oficina Municipal de Voluntariado y dispone, además, de salas para las asociaciones, un espacio vecinal y una sala de usos múltiples para la celebración de actividades de entretenimiento, como bailes o conferencias.

Por otro lado, este renovado Taller de Globos con-

tiene también un espacio reservado a la memoria de lo que supuso para esta ciudad el embarcarse en la aventura de la conquista del espacio aéreo, y también al recuerdo de algunos de los grandes protagonistas de esa gesta: Leonardo Torres Quevedo, Alfredo Kindelán, Mariano Barberán, el teniente Collar o José Ortiz



Román destacó que "es un espacio de servicio, convivencia e interrelación"./J. Roper

Echagüe. “Para Guadalajara guarda un importante significado porque, además del recuerdo, es uno de los pocos restos que nos quedan de una de las etapas más gloriosas y brillantes de nuestra ciudad; de una etapa en la que Guadalajara figuró como uno de los epicentros de la ciencia e industria aeronáutica mundial”, comentó el Alcalde.

La apertura de este nuevo centro es coherente con los importantes pasos que ha dado el Ayuntamiento de Guadalajara en los últimos ocho años para descentralizar los servicios sociales y acercarlos todavía más a los vecinos. Ese proceso se inició con la apertura del Centro Social de Los Valles y continuó con el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián.

Nueva inversión en Los Manantiales

Tal y como ha señalado Román, Los Manantiales ha experimentado evidentes mejoras en los últimos años. El Ayuntamiento ha realizado numerosas inversiones en él para mejorar la calidad de vida de sus vecinos. Se han remodelado las calles La Isabela, Lanjarón y Archena; también la Plaza de Los Manantiales. También ha mejorado el aspecto de la mayoría de las calles, creando nuevas zo-



Imagen actual del Cuartel del Henares tras la rehabilitación./J. Roperó



En este estado se encontraba el Cuartel del Henares antes de los trabajos de rehabilitación./J. Roperó

SERVICIOS QUE OFERTARÁ ESTE NUEVO CENTRO

- Ludoteca en inglés.
- Servicio de Atención Asistencial.
- Consulta Joven.
- Programas de Envejecimiento Activo.
- Cursos para Mayores y Talleres Familiares.
- Servicio de Inmigración.
- Oficina Municipal de Voluntariado.
- Salas para las Asociaciones y Espacio Vecinal.
- Sala de Usos Múltiples para la realización de bailes, conferencias y otras actividades.

nas verdes, a las que ahora se une este centro, uno de los pocos de la región cuya gestión energética se realiza en su totalidad por ordenador para conseguir la máxima eficiencia. Su inversión ha sido de alrededor de dos millones de euros.

Antonio Román también ha hecho alusión a la reforma de Francisco Aritio, emprendida por el Gobierno regional, y ha anunciado que el Ayuntamiento va a seguir realizando mejoras en esta zona de la capital. Convertirá en zona verde todo el área que rodea este centro y creará plazas de aparcamiento en la parcela municipal anexa a la del Centro de Salud. Se dará respuesta así a las demandas planteadas por muchos ciudadanos.

Arranca el nuevo programa de actividades para mayores de 55 años

Nueva edición de Salud y Playa en La Manga del Mar Menor

La Concejalía de Familia y Mayores ha presentado el nuevo programa de actividades para el colectivo de mayores de 55 años, que se desarrollará hasta el próximo mes de mayo. Todas las actividades son gratuitas y el único requisito es tener más de 55 años y estar empadronado en nuestra ciudad. El programa se divide en cuatro áreas y tienen como objetivo el envejecimiento activo de sus participantes mediante propuestas que mejoren y completen su calidad de vida.

Entre las actividades programadas figuran las relativas a estimulación de la memoria, con sesiones los lunes, de 10.30 a 12.30; en el centro social de la calle Cifuentes. En el área de salud, vida sana y recursos los talleres se celebrarán los jueves, de 10.30 a 12.30 horas, en el centro de Cifuentes. Los talleres de nuevas tecnologías, tienen por su nivel de de-

manda, varios horarios y se han programado según los conocimientos de los participantes, también en la calle Cifuentes.

Salud y Playa

Este año nuevamente se celebrará el programa Salud y Playa. Ya existe confirmación del hotel Entremares, establecimiento situado en la Manga del Mar Menor, en Murcia, y que cuenta con una grandísima aceptación entre los usuarios de este programa. En esta edición habrá dos grupos, con un total de cien participantes, y se desarrollarán en dos turnos, uno del 25 al 31 de mayo y el otro del 31 de mayo al 6 de junio.

El precio ofertado es de 220 euros, con pensión completa, circuito de spa, piscinas, balnearios y otros servicios complementarios. En el caso de disfrutar de una habitación individual el precio es de 255 euros. Existe la posibilidad de hacer el viaje en



La concejal Carmen Heredia prestó las nuevas actividades para mayores./Jesús Roperó

autobús al precio de 50 euros. El hotel mantiene la gratuidad para personas discapacitadas que compartan habitación. Esta actividad tiene coste cero para el Ayunta-

miento y los usuarios se benefician casi de un cincuenta por ciento de descuento con respecto a las tarifas normales de este establecimiento.

Las inscripciones se pue-

den tramitar en el centro social de la calle Cifuentes (animadores socioculturales) y por correo electrónico: participacionciudadana@ayto-guadalajara.es.

Comienza una campaña para prevenir atropellos

El Ayuntamiento de Guadalajara, a través de la Concejalía de Seguridad, va a desarrollar durante el próximo año una campaña para prevenir los atropellos en la ciudad. A través de la misma se concienciará a peatones y conductores de la importancia de cumplir con las normas de seguridad vial. En 2014 se produjo un incremento del 10% en el número de atropellos con respecto a 2013. De 40 se pasó a 44, motivo por el cual se ha decidido actuar directamente sobre este problema.

La campaña, no obstante, se sumará a las numerosas medidas adoptadas para

prevenir este tipo de accidentes. La mayoría de ellas son de pacificación. Destacan, por ejemplo, la instalación de más pasos elevados de peatones, el aumento de la anchura de las aceras, la colocación de bolardos, la mejora de la señalización viaria, la inclusión de señalización luminosa, la adecuación de las fases semafóricas, la creación de itinerarios seguros para escolares, etc.

El mayor número de atropellos se produce por incumplimiento de las normas de circulación, aspecto sobre el que se incidirá especialmente en esta campaña.

Editado el Catálogo de Asociaciones y Entidades Ciudadanas

El Ayuntamiento de Guadalajara ha dado a conocer las nuevas iniciativas que la Concejalía de Participación Ciudadana acaba de poner en marcha. Entre ellas destaca el nuevo Catálogo de Asociaciones y Entidades Ciudadanas, publicación en la que se incluye cumplida información sobre 110 de las 246 asociaciones registradas en nuestro municipio.

Este documento se ha elaborado con la participación directa de representantes de cincuenta asociaciones y entidades de nuestra ciudad y es fruto de seis meses de trabajo. El objetivo de esta publicación, cuya versión digital se encuentra en el portal de Participación Ciudadana

de guadalajara.es, es el de dar a conocer el tejido asociativo de la ciudad, ver qué hacen y a qué se dedica cada asociación, y facilitar información a los ciudadanos para que puedan conocer las distintas asociaciones.

El catálogo, del que se han editado 200 ejemplares, incluye las 110 fichas de las distintas asociaciones y co-

lectivos, clasificados según sus fines en los siguientes epígrafes: acción social, atención social, asociaciones culturales, deportivas, de mayores, de mujeres, asociaciones de vecinos y otras englobadas en trabajo, consumo, animales y medio ambiente. Además se incluye un Catálogo de Gestión Asociativa.



El catálogo se presentó a las asociaciones./Gu30D

La tienda online de productos
españoles para toda Europa

The largest selection web
of Spanish food online .

In no time you will have in your home

www.lafolgado.com

www.lafolgado.com

info@lafolgado.com Ctra. CM-2029 KM 2.400 19110
Mondéjar
00 34 949 38 53 01 (GUADALAJARA) SPAIN
00 34 914 00 90 58

by

SER O NO
MARKETING ONLINE

ser

rimo

www.snsmarketing.es www.rimo.es

Programación del Teatro Buero Vallejo

El Teatro Auditorio Buero Vallejo ha preparado un mes de marzo muy variado para sus seguidores. La música será protagonista con gran variedad de estilos para todos los públicos. Desde la música más clásica de la Orquesta Ciudad de Guadalajara hasta el Otello de Verdi, pasando por el pop del cuarteto andaluz Supersubmarina. Una de las citas más esperadas será el musical La fuerza del destino con letras y músicas del grupo Mecano.

En el ámbito teatral destaca la presencia en las tablas del Buero de la polifacética cantante Ana Belén para representar Kathie y el hipopótamo de Vargas Llosa. También se representará Cancún con la televisiva María Barranco en el elenco de actores. Además no faltará la cita con el teatro para los más jóvenes con la representación de Robin Hood.

Viernes 6 de marzo.

20:00 h. CONCIERTO. El hombre de la Mancha. Orquesta Ciudad de Guadalajara

Sábado 7 de marzo.

20:30 h. CONCIERTO. Supersubmarina. Viento de Carra

Sábado 14 de marzo.

19:00 y 22:00 h. MUSICAL. La fuerza del destino, de Mecano

Domingo 15 de marzo.

19:00 h. CONCIERTO. Atlántida. Orquesta Sinfónica Atlántida

Martes 17 de marzo.

9:45 y 11,30 h. TEATRO ESCOLAR. Robin-Hood

Viernes 20 de marzo.

20:00 h. ÓPERA. Otello de Verdi. Teatro de la Ópera Nacional de Moldavia.

Sábado 21 de marzo.

20:00 h. TEATRO. Cancún de Jordi Galcerán

Viernes 27 de marzo.

20:00 h. TEATRO. Kathie y el hipopótamo de Mario Vargas Llosa.

Sábado 28 de marzo.

20:00 h. MÚSICA. Coro del Patriarcado de Moscú. Concierto Extraordinario de Semana Santa.

EXPOSICIÓN

Del 10 al 27 de marzo.

El ilustre hidalgo Don Quijote de La Mancha. Ilustraciones de Trinidad Romero.



Supersubmarina, el 7 de marzo en el Teatro Buero Vallejo./Gu30D



Cripta de la iglesia de San Francisco./Gu30D

Detalle monumental de marzo

El enterramiento de la cripta: familia de los Mendoza

Durante el mes de marzo, el detalle monumental del mes estará dedicado a una de las joyas de nuestro patrimonio histórico: la cripta de la iglesia de San Francisco y a su vinculación con la familia Mendoza.

El vínculo que une a la familia Mendoza con la iglesia de San Francisco comenzó a gestarse en el siglo XIV, momento en el que Pedro Hurtado de Mendoza contribuyó a la reconstrucción de la iglesia que los franciscanos tenían en ese enclave y que había sido pasto de las llamas.

Al parecer, Diego Hurtado de Mendoza, su mujer y sus descendientes solicitaron ser enterrados en dicha iglesia, lugar donde reposarían los restos de la mayor parte de la famosa familia Mendoza. Cuentan que la tradición se mantuvo a pesar del paso del tiempo y a comienzos del siglo XVII, Ana de Mendoza, VI Duquesa del Infantado, decidió crear un panteón familiar detrás del tabernáculo. A finales de ese mismo siglo, Juan de Dios de Mendoza y Silva, X Duque del Infantado, emprendió

la ardua tarea de crear el panteón que ha llegado hasta nuestros días.

Durante la guerra de la Independencia la cripta fue totalmente saqueada por los franceses, sufriendo numerosos daños. Los restos de los Mendoza fueron trasladados a la Colegiata de Pastrana, pero las urnas fueron mezcladas por lo que es difícil hoy en día saber a qué miembro pertenece cada urna. Lo que sí está acreditado es que entre esos restos se encuentran los de los Mendoza de mayor renombre.

Taller familiar “Veó, Veó...¿qué edificio ves?”

Dentro de las actividades culturales que se organizan para las familias, durante los meses de enero a marzo se viene realizando la denominada taller familiar “Veó, veó...¿qué edificio ves? Se trata de una nueva apuesta para dar a conocer de forma amena y didáctica una parte importante de la fisonomía urbana de la ciudad.

En este taller, niños y padres aprenden a diferenciar las diferentes partes de un edificio centrándose en la capilla de Luis de Lucena, “monumento que sorprende desde el punto de vista arquitectónico y que engaña al que no lo conoce”, señala Isabel Nogueroles, concejal de Cultura.

El taller está dirigido a niños y niñas de entre 4 y 10 años, acompañados de un adulto. Se realizará los sábados, días 7 y 21 de marzo, en la capilla de Luis de Lucena, a las 12 horas.



La Capilla de Luis Lucena, centro de este taller./E. Bonilla

Convocado el concurso para elegir el cartel del Solsticio Folk 2015

El plazo de presentación de trabajos permanecerá abierto hasta el día 27 de marzo

El Patronato Municipal de Cultura del Ayuntamiento de Guadalajara convoca el concurso para la elegir el cartel anunciador del Solsticio Folk 2015, que se celebrará el sábado 20 de junio, en el merendero del parque de San Roque.

Podrán presentarse cuantas personas, artistas y diseñadores que lo deseen, individualmente o en equipo. El asunto de las obras será libre, aunque deberá aludir a motivos relacionados con el Solsticio Folk, festival de música folk que da la bienvenida al verano.

Los trabajos deberán ser originales e inéditos, no habiendo sido presentados en otros concursos. Serán de concepción y técnicas libras, siempre que sea posible su reproducción mecánica.

Las bases establecen que el ganador del concurso del cartel anunciador del año anterior no podrá concurrir en la presente edición.

Los carteles se presentarán montados a sangre sobre cartón pluma de 1 centímetro de espesor, sin cristal protector y sin marco. El formato, vertical u horizontal, será de 50 por 70 centímetros. Los autores que opten por presentar sus obras mediante sistemas informáticos, deberán aportar una reproducción a color con las medidas y demás características antes mencionadas, así como el correspondiente soporte magnético.

Se deberá incluir la siguiente leyenda: SOLSTICIO FOLK 2015 - Merendero del Parque de San Ro-

que - GUADALAJARA - 20 de junio.

Las bases establecen un único premio de 600 euros para el cartel ganador. El trabajo premiado quedará en propiedad exclusiva del Patronato Municipal de Cultura.

Las obras se presentarán o enviarán por correo a las oficinas del Patronato Municipal de Cultura, edificio del Teatro Auditorio Buero Vallejo, C/ Cifuentes, 30, 19001 Guadalajara, en días hábiles, de lunes a viernes, de 10 a 14 horas. El plazo de presentación de trabajos finalizará a las 14 horas del viernes día 27 de marzo del presente año.

Las bases íntegras de la convocatoria se pueden consultar en la web municipal guadalajara.es.

Visita familiar “Cuenta cuenta la leyenda”

“Cuenta cuenta la leyenda” es una actividad familiar programada por el Ayuntamiento dirigida a las familias. Se celebra los sábados de marzo a junio y de septiembre a noviembre.

El objetivo de esta iniciativa es la de “poner en común los conocimientos sobre la ciudad a las familias participantes gracias a un educador que conduce el recorrido”, señalan desde la Concejalía de Turismo, responsable de esta propuesta.

Tomando como base las propuestas de paseos temáticos de la guía turística de

Guadalajara, estas visitas para las familias arrancan con la “Ruta de Leyendas”. Tiene una duración de dos horas. La próxima visita está programada para el sábado día 14 de marzo. La siguiente se realizará el 25 de abril.

Esta actividad está destinada a niños y niñas de entre 4 y 10 años, acompañados por un adulto. Cupo máximo es de 30 personas. Las inscripciones se pueden realizar a partir del 2 de marzo.

Información y reservas en la Oficina de Gestión Turística Municipal (949 887 099) turismo@aytoguadalajara.es.



Las familias recorrerán Guadalajara./Gu30D

Guadalajara será la sede del XIX Campeonato Regional de Natación



La piscina de la Fuente de la Niña acogerá esta competición./Gu30D

Se celebrará en las instalaciones de la Fuente de la Niña

Los días 27 y 28 de febrero y el 1 de marzo, nuestra ciudad será sede del XIX Campeonato Regional de Natación organizado por Fecam (Federación de Deportes para Personas con Discapacidad Intelectual de Castilla-La Mancha), que se celebrará en las instalaciones de la piscina municipal Fuente de la Niña de Guadalajara.

Hacia cuatro años que no se celebraba esta cita deportiva en nuestra ciudad y este año nuevamente Fecam ha vuelto a apostar por Guadalajara y por sus magníficas instalaciones deportivas para acoger el campeonato.

En total van a participar 120 deportistas llegados desde toda la región, perte-

necientes a 10 clubes. Los participantes vienen además acompañados de personal técnico y organizativo. Además van a colaborar 25 voluntarios. En total se espera la participación de más de 200 personas, a las que hay que sumar familiares, acompañantes y amigos.

El campeonato incluye tres niveles de participación: G1, G2 y G3, según el nivel de competencia deportiva de los participantes. Lo que se busca es que "cualquier persona independientemente del grado de discapacidad que tenga pueda practicar deporte". El campeonato contará con la presencia de campeones de España de las distintas categorías.

VII CARRERA SOLIDARIA DEL AGUA

Gotas para Níger

unicef 

DOMINGO, 15 DE MARZO 2015

Pistas de Atletismo Fuente de la Niña (Guadalajara)

- Carrera en pistas (colegios): 10:30h.
- Carrera Urbana (5Km) con salida desde Pistas: 12h.

DORSAL CON DONATIVO VOLUNTARIO: 2€

Consigue el dorsal solidario en tu colegio o el día de la carrera, en la salida.

MÁS INFORMACIÓN:

949232986

Guadalajara@unicef.es

Colaboran:



El 100% de los beneficios conseguidos se destinarán a los programas de UNICEF en Níger.

Gran éxito del Campeonato de España Cross Country



Guadalajara fue el escenario del Campeonato de España de Cross Country, que se celebró en las inmediaciones del recinto ferial el pasado domingo día 22 de febrero. La cita registró un rotundo éxito de participación de corredores, con 240 inscritos de las distintas categorías, así como de público. En el acto de entrega de premios a los ganadores participó el alcalde de Guadalajara, Antonio Román, el Teniente de Alcalde Jaime Carnicero y el concejal de Deportes Eladio Freijo.

El Pedro Escartín acogerá el partido de fútbol femenino entre España y Nueva Zelanda



Las mejores futbolistas españolas estarán en Guadalajara./Gu30D

El 3 de marzo, en partido preparatorio para el Mundial de Canadá

Guadalajara será la sede, el próximo 3 de marzo a partir de las 19.00 horas, del partido entre las selecciones femeninas absolutas de fútbol entre España y Nueva Zelanda, como uno de los encuentros preparatorios que ambos combinados están realizando de cara al Mundial, que se celebrará este año en Canadá.

El partido tendrá lugar en el Pedro Escartín, con entradas generales a cinco euros, siendo gratuita para

los niños.

Por su parte, el conjunto neozelandés estará concentrado en nuestra ciudad del 26 de febrero al 4 de marzo, entrenándose en las instalaciones deportivas de la ciudad.

Por otro lado, el Palacio Multiusos de Aguas Vivas acogerá a lo largo de estos días la Copa del Mundo y la Eurocopa, ganadas por la selección masculina, así como toda una exposición dedicada al fútbol.

Más de un millón de usos en las instalaciones deportivas municipales

Más de un millón de usos, concretamente 1.033.532, han tenido las distintas instalaciones deportivas municipales durante la última temporada, según los datos aportados por Eladio Freijo, concejal de Deportes, en una reciente comparencia ante los medios de comunicación. Si a esta cifra se añaden los usos de los distintos polideportivos de los colegios, los del polideportivo San José o las instalaciones del complejo de Salesianos, la cifra superaría el millón y medio, lo que a juicio del edil es un "motivo de satisfacción personal y un reflejo del compromiso de los ciudadanos con el deporte".

En un año en el que el Consistorio capitalino ha sido distinguido con tres importantes galardones en el mundo deportivo: el Premio Nacional del Deporte, el Premio del Consejo Superior de Deportes y el Premio del Comité Olímpico Español, Eladio Freijo destaca especialmente "la buena acogida

que tiene el deporte en nuestra ciudad y el uso que hacen los ciudadanos de las distintas infraestructuras deportivas".

Gran subida de usuarios en las dos piscinas

Las instalaciones de las dos piscinas cubiertas municipales, la Huerta de Lara y la de la Fuente de la Niña, han experimentado una gran subida, lo que a su juicio demuestra que la reciente apertura del Centro Acuático Municipal "está más que justificada". En la Huerta de Lara en la pasada temporada se contabilizaron 114.447 usuarios, tres mil más que en la temporada de 2012/2013. En la piscina Fuente de la Niña el número de usuarios de la pasada temporada fue de 307.992, frente a los 196.972 de la anterior.

Freijo ha destacado además el "equilibrio entre usos deportivos, inversiones, gastos y el trabajo en general que se lleva desde el Patronato Deportivo Municipal".



Eladio Freijo fue el encargado de hacer el balance./J. R.

Generador de empleo

La buena gestión deportiva tiene también su vertiente económica en la creación de puestos de trabajo, 80 puestos directos en el Patronato Deportivo y más de 300 indirectos. El turismo deportivo, la gran repercusión económica que tienen los distin-

tos eventos que se celebran en la ciudad, ha sido también motivo de satisfacción para el responsable de Deportes.

De cara a la presente temporada se ha reiterado el apoyo incondicional del Consistorio al deporte base, "seguiremos apostando por los clubes". Existe un ambi-

cioso plan para garantizar la solvencia de los clubes deportivos de la ciudad; se mantendrán los convenios con escuelas y clubes y se potenciarán las categorías juveniles". Todo ello, ha enfatizado Freijo, "para que haya un buen ambiente deportivo en la ciudad".

30 di@s
Guadalajara

ESTADO AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA
PLAZA MADRIN 7, 19001 Guadalajara

Email: guadalajara@guadalajara30dias.es
Página Web: www.guadalajara30dias.es

Administrador: ROBERTO CANALES
Código Postal: GU-090-2013

BORN TOOOO BEEEEEE MINI.

ACABA DE NACER Y YA ES UN CLÁSICO.



Consumo promedio gama MINI: desde 3,1 hasta 7,9 l/100km.
Emisiones de CO₂: desde 81 hasta 184 g/km.

THE NEW MINI. THE NEW ORIGINAL.

Toda la iconicidad de MINI pero con unas prestaciones que desde ya, han hecho historia. Como sus nuevos motores más potentes. Su diseño con toques clásicos reinterpretados. O MINI Connected, un sistema que te permitirá mantenerte conectado con el mundo vayas donde vayas.

WWW.NUEVOMINI.ES

Autopremier

Pº de la Estación, 23
Tel.: 949 21 09 60
Guadalajara

